

# Ratifica calificación de Banco del Bienestar

Ciudad de México.- La agencia calificadora ratificó la calificación del Banco del Bienestar (BaBien) y la mantuvo en AA(mex) y F1 +(mex), con perspectiva estable.

Las agencias calificadoras o calificadoras de riesgo son entidades privadas que evalúan la solvencia económica de empresas, privadas o públicas; de estados, municipios, gobiernos o de instituciones bancarias y de seguros.

Para ello, otorgan una calificación que demuestra qué tan buen pagador es la persona, empresa o país que está adquiriendo la deuda, y funciona como referencia en estándares internacionales para atraer o no más inversionistas.

"La banca de desarrollo es una pieza clave en la política económica de la actual administración, por lo que el respaldo al BaBien es fundamental. Las calificaciones de Fitch Ratings se fundamentan en la elevada capacidad del banco para recibir soporte del Gobierno de México", comentó la institución financiera en un comunicado.

El BanBien es uno de los principales bancos encargados de dispersar los apoyos económicos del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Entre los objetivos del banco también está aumentar la inclusión financiera en el país, mediante el incremento de sucursales bancarias en las regiones más apartadas de las zonas urbanas.

Las aportaciones realizadas por el gobierno tienen el propósito de concretar el proyecto de expansión y consolidación del banco, para alcanzar dos mil 700 sucursales.